

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

12月号

R7.12.1 学校だより
松山市立和気小学校

和気小HPをご覧ください！
<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

様々な場所でイルミネーションが輝き、目を楽しませています。師走を迎える今学期も残すところあと1か月。今年の活動や自己の成長を振り返りながら、2学期の締めくくりをする時期となりました。インフルエンザの流行が心配されていますが、一人一人が元気よく、目標を持って頑張る姿を応援しています。

＜人権を考える日を通して＞

11月15日（土）の人権を考える日には、多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。子どもたちは、人権集会での楽しい読み聞かせと学年の発達段階や実態に応じた授業を通して、「相手を思いやる心」や「自他の人権を大切にしようとする態度」について見つめることができました。

日々の生活の中でよりよく人と関わるために必要な「人権意識」。今後も学校と家庭とで協働的に育んでいけるよう、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



＜地域の皆様とPart2（4年）＞

先日、3年生がサツマイモを収穫した学校の南側の畠。和気公民館やおせったいくらぶの皆様を始め、多くの地域の皆様のご尽力を得て、今後は4年生が玉ねぎを栽培することとなりました。初めての体験を喜ぶ子、大きく育つよう気持ちを込めて苗を植える子、地域の方との交流を楽しむ子など、当日の畠には多くの笑顔が輝いていました。学校だけでは決して実現しない「豊かな体験活動」。活動を通して、地域のすばらしさに気付き、和気を大切にする心が育まれることも期待しています。



＜楽しい秋いっぱい（1年）＞

10月から取り組んできた生活科の学習で、子どもたちは「秋」にたっぷりと親しました。どんぐり、松ぼっくり、落ち葉なども秋の宝物。いろいろな使い方を試したり、友達に相談したりしながら、おもちゃを作りました。また、「友達のおもちゃで遊びたい！」「お店屋さんみたいにしたい」という声が上がり、お店屋さんも開店。友達との交流も深まる充実した学びとなりました。



【お知らせ・お願い】

- 夕暮れが早くなりました。学校では17:00までに帰宅することとしています。放課後の安全な過ごし方についてご指導をお願いします。
- 11月の生活目標「挨拶・会釈」を意識し、進んで挨拶をする子が増えています。ご家庭や地域にも元気な挨拶が広がることを願っています。